

9月 つきぐみだより

2023.09.01



毎日酷暑がつづくなか、台風が接近したり線状降水帯ができたり、急な大雨や雷が発生したりと目まぐるしく変わる今年の夏でした。

それでもコロナによる制限が解除され、遠くに出かけたりプールに行ったりなど他人との交わりが増える場所に行く、お盆の帰省など楽しいことが多かった夏になったのではないのでしょうか。

休みの間にまた、子ども達の成長がみえています。嬉しいことです。

今月もまだ暑い日々は続くようですが、あんなに鳴いていたセミの声は今秋の虫に変わりつつあります。4月にいた1歳児さんも順調に隣のクラスに移行しています。すこしの寂しさを感じながら新しくつきぐみのお友だちになる子ども達を仲間に加えて、楽しく過ごしていきたいと思います。

< おねがい >

- **子ども達の下着や衣服のサイズ**を確認してください。サイズがあわないと**子ども達が自分でしようと思えなくなります。**
- ビニール袋、リサイクルのものでいいのもってきていただくと助かります。

新しいお友だちが増えました。
なかよくしてくださいね

ほし、はなぐみに移行していったお友だちが
います。新しいクラスにもお友だちがたくさん
いますよ。楽しんでね。